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PANGANDARAN JAWA BARAT - Untuk mensejahterakan masyarakat dan untuk
memberikan keadilan pada masyarakat Pangandaran, itu perlu dilakukan
bersama-sama tidak bisa dilakukan oleh satu atau dua partai saja "kata H. Ujang
Endin Indrawan alias UE seusai mendaftakan diri ke Sekretariat DPC Partai



Gerindra Kabupaten Pangandaran di Cibenda jalan raya Parigi, Pangandaran,
Jumat (10/05/2024).

Disampaikannya bahwa, Saya bersyukur hari ini telah mendaftatkan diri sebagai
balon Pilkada Pangandaran ke Sekretariat DPC Partai Gerindra Kabupaten
Pangandaran.

Sebelumnya saya telah mendaftar ke beberapa partai sebagai Bakal Calon
(Balon) Bupati, dan “Alhamdulillah pada hari ini saya telah selesai mendaftarkan
diri ke partai Gerindra,” kata UE kepada sejumlah wartawan

Dirinya menjelaskan alasan mendaftarkan diri ke berbagai partai karena merasa
yakin dalam rangka mewujudkan cita-cita pemekaran.

“Yaitu untuk mensejahterakan masyarakat dan untuk memberikan keadilan pada
masyarakat, itu perlu dilakukan bersama-sama tidak bisa dilakukan oleh satu
atau dua partai saja ”katanya".

Ujang Endin pun menambahkan, Gerindra dengan jumlah 5 kursi di parlemen
mempunyai peranan strategis karena presiden terpilihnya dari Partai Gerindra.

“Itu sangat penting untuk bagaimana program pemerintahan ke depan. Satu hal
yang juga ingin saya sampaikan bahwa untuk efektifnya pemerintah daerah
kondusifitasnya itu harus terjaga dan juga terjaga kepastian hukumnya, semua ini
bisa terjadi jika Gerindra ada di dalam ”ujarnya".

Sementara di tempat sama, Ketua Tim Penjaringan Bacalon Pilkada partai
Gerindra, Dede Sutiswa Nataatmaja menyampaikan bahwa, Bapak H. Ujang
Endin Indrawan bersama timnya datang ke Kantor DPC Partai Gerindra
Pangandaran untuk menyerahkan berkas formulir pendaftaran penjaringan Balon
Bupati pada Pilkada 2024 mendatang.

“Kedatangan Wabup H. Ujang Endin Indrawan untuk menyerahkan berkas
formulir Pendaftaran...ya, tentunya kami Gerindra merasa sangat berbahagia
"ujarnya".

Menurut Dede, kami merasa bangga karena Partai Gerindra ini ternyata banyak
dilirik oleh para tokoh.

“Tentunya tokoh yang akan maju ikut kontestasi Pada Pilkada Pangandaran 2024
mendatang "katanya". (Anton AS)


